



TSE realizó simulacro para probar el sistema TREP en las Elecciones 2023

Curiosidades de las Nutrias



Torneo Clausura 2023, cremas y rojos caen derrotados en los juegos de ida



CELEBRA GUATEMALA-ISRAEL

ISRAEL 75

TSE realizó simulacro para probar el sistema TREP en las Elecciones 2023

El Tribunal Supremo Electoral TSE Guatemala realiza el primer simulacro del modelo informático, a fin de poner a prueba la consistencia y funcionamiento del sistema de Transmisión de Resultados Electorales Preliminares (TREP), para las Elecciones Generales y de Diputados al Parlamento Centroamericano 2023.

Participaron más de 2,500 colaboradores a nivel nacional, entre operadores, coordinadores y verificadores; se contó con la presencia del Pleno de Magistrados; cerca de 28 fiscales informáticos; medios de comunicación y observadores electorales nacionales e internacionales.

Este ejercicio es muestra de confianza y transparencia en torno a las Elecciones 2023, expreso Irma Elizabeth Palencia. Presidenta del TSE. El Tribunal brinda certeza y veracidad para el conteo de votos y que los resultados tengan confiabilidad.

Para poder realizar esta operación se cuenta con 9,439 equipos tecnológicos entre computadoras, escáner, routers y teléfonos. El Simulacro TREP se realiza con 64,000 documentos electorales para los cinco tipos de elección, los cuales son de un total de 12,800 Juntas Receptoras de Votos.



NOCHE CÍVICA
**GUATEMALA
CON JESÚS**

**NUESTRA GUATE LO VALE.
¡SOMOS LA VOZ DE NUESTRO PAÍS!**

#VOZDELMIGRANTE

FORO PRESIDENCIAL
MAYO 12

401 13th Street San Francisco, CA 94130

WWW.GUATECONJESUS.COM



Las Nutrias



su pelaje, disponen del lomo de color pardo y la barriga agrisada; y su pelo es impermeable, lo que les ayuda a mantener el calor corporal cuando están en el agua. Con respecto a su longevidad, las nutrias viven entre ocho y 15 años, aunque en cautividad pueden llegar a vivir hasta el doble de años.

Características de las nutrias

Las nutrias son unos mamíferos acuáticos que viven en ríos, pero también en el mar. Se cree que son de las especies más inteligentes que hay sobre el planeta, pues incluso pueden construir herramientas. Además, lucen un hermoso y tupido pelaje que los hace verse tiernos y adorables. Son mamíferos acuáticos con un cuerpo grande, hidrodinámico y ligeramente aplanado. Pueden medir entre 60 y 85 centímetros de largo, aparte de su cola, que puede llegar a ser casi la mitad de su cuerpo. Sus patas son cortas y entre los dedos tienen una membrana que les ayuda a bucear y nadar.

las nutrias no se alimentan de bayas y plantas. Principalmente, comen peces, son carnívoras, algunas especies ingieren ranas; y otras, que viven en zonas tropicales, escarban en el fondo de los ríos para encontrar camarones o cangrejos.



Hábitat de las nutrias

Las nutrias viven en casi todo el globo terráqueo –a excepción de Australia y la Antártida– y suelen habitar en las orillas de ríos o lagos. tienden a preferir las zonas de agua templada y dulce. Sin embargo, también existen algunas especies marinas.

las nutrias no tienen demasiados depredadores: su mayor peligro son los humanos, que codician sus pieles. A pesar de ser animales acuáticos, hacen las madrigueras en tierra. Algunas escarban en la tierra para hacer sus madrigueras, pero otras construyen nidos en ramas en las orillas rocosas. Se ubican en Asia y África, en aguas tropicales. También en América del Norte hay un tipo de nutria marina que, además, se alimenta de moluscos. América del Sur existe un tipo de nutria gigante que, aunque aparece en muchos países diferentes, la mayor parte de ellas viven a orillas del Amazonas, en Brasil.



El Tribunal Supremo Electoral (TSE) realizo simulacro de transmisión de resultados electorales

El Tribunal Supremo Electoral (TSE) está realizando un simulacro del proceso de Transmisión de Resultados Electorales Preliminares (TREP), esto con el objetivo de verificar el correcto funcionamiento de sus equipos de informática para las próximas elecciones.

Elizabeth Palencia presidenta del TSE, acompañó al personal de la Dirección General de Informática en el Centro de Tecnología y Equipamiento del Parque de la Industria, para coordinar las actividades que se realizarán durante la semana.

EL sistema TREP permite dar a conocer los resultados preliminares de manera rápida y verídica una vez finalizada la jornada electoral. Con este simulacro se busca asegurar que el proceso de transmisión de resultados se realice sin contratiempos durante las elecciones, informó el TSE.



Torneo Clausura 2023, Comunicaciones y Municipal caen derrotados en los juegos de ida de los cuartos de final

Ante todos los pronósticos Deportivo Achiuapa dio la sorpresa de esta ronda de ida de los cuartos de final del Torneo Clausura, al derrotar a Comunicaciones 2-0. Achiuapa mostró su mejor versión y desde los primeros minutos del juego, tomando el control del balón y encarando en busca de hacer daño a la portería defendida por Fredy Pérez. minuto 23.

Un desborde por la izquierda de Kevin Bordón quien centró a la llegada de Erick Lemus, pero antes se cruzó en el camino Erik González con la intención de cerrar, pero terminó enviando el balón al fondo de su propia portería para marcar el primer gol de los cebolleros.

y al minuto 35 toman mal parada a la defensiva blanca para aumentar el marcador. Con este resultado, Comunicaciones tendrá que hacer un partido perfecto en el encuentro de vuelta, el cual se disputará el domingo a las 18 horas en el estadio Doroteo Guamuch Flores.

Los cremas necesitan ganar por dos goles para igualar la serie o por tres para remontar y avanzar a las semifinales. Mientras que los jutiapanecos un empate por cualquier marcador, ganando o incluso cayendo por un gol de diferencia, estarían avanzando en la serie.



Resultados Europa League

La Europa League disputó los dos compromisos de ida en la ronda de los cuatro mejores equipos. En Turín, Juventus rescató un agónico empate 1-1 ante Sevilla mientras que la Roma se impuso, como local, por 1-0 sobre el Bayer Leverkusen. La próxima semana el jueves 18 de mayo serán los duelos de vuelta.9.